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クラブミーティングのご案内 

 

花見の季節となり本日は我が家の家族、孫たちと近辺の友人たちが集まり辻堂池の南公

園でお花見をしています。のどかで暖かい日ですがアメリカではまたまたトランプさんが

やってくれました。輸入する自動車への追加関税が我が国に対して 25％上乗せで 27.5％ト

ラックは 50％となるようです。更に相互関税も日本に向けて 24％と実行されれば経済的打

撃は大変です。これから先、世界の経済界はどうなるのでしょう？ 

 3 月 15 日のクラブ総会では大勢の方が出席して元気なお顔を見せていただきました。

また前期のクラブミーティングの日程が決まりましたので皆さまお誘いあわせの上、是非

ご出席くださいますよう案内申し上げます。 

 

記 

 

日 時： ５月１７日（土）  １３：３０～１５：００ 

場 所： 三谷町 高松市三谷コミュニティセンター 

議 題： １． 新年度の役員、行事、他 

２． 四国地方ＡＲＤＦ競技大会 

３． コンテスト 

４． フィールドミーティング 

５． その他 

 

 

             ＪＡＲＬ香川クラブミーティング会場　案内図
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令和６年度事業報告 
 

令和６年 

5月 12日 ＡＲＤＦ四国地方大会(144MHz ｸﾗｼｯｸ)  選手 2名 ｽﾀｯﾌ 2名 
徳島市 日峰大

神子広域公園 

5月 18日 ＪＡ５ＹＤＥクラブミーティング        参加者 8名     三谷コミセン 

5月 

19.26日 

６月

2,23,30 日 

初心者のためのモールス信号(ＣＷ)講習会 ｢ＣＷで遊ぼ!｣ 

講 師 3名 

受講者 1名 

太田コミセン 

6月 23日 第 13回ＪＡＲＬ定時社員総会｢ベルサール西新宿｣ 東京西新宿 

7月 7日 JARL香川県支部役員・クラブ代表者合同会議 
国分寺町 

香川県青年ｾﾝﾀｰ 

７月 20日 

  21日 

オールＪＡ５コンテスト(OP:JA5CAU,JI5XTP)交信局数 363局 

マルチ社団の部四国第１位   （個人の部ログ提出者 6名） 
高松市内 

7月 27日 焼肉パーティー＆移動運用(交信局数 40局)   参加者 10名 
三谷町    

クラブシャック 

9月 8日 製作技術講習会(7MHz帯ＥＦＨＷアンテナ製作) 
丸亀市    

栗熊コミセン 

10 月 12日 

  13日 

第 32回全日本ＡＲＤＦ大会(3.5MHz,144MHz ｸﾗｼｯｸ)  

                  選手 2名 応援 2名 

群馬県高崎市 

牛伏ﾄﾞﾘｰﾑｾﾝﾀｰ 

10 月 26日 ＪＡ５ＹＤＥクラブミーティング        参加者 8名     三谷コミセン 

11 月 10日 ＡＲＤＦ香川県大会(144MHz ｸﾗｼｯｸ)   選手 1名、ｽﾀｯﾌ 3名 
三豊郡大野原町      

萩の丘公園 

12 月 １日 

～ 

  15日 

                          運用者 6 名

香川マラソンコンテスト 交信局数 288 局   社団の部第 2位 

                (個人の部ログﾞ提出者 9名) 

県内各地 

12 月 28日 ＪＡ５ＹＤＥ忘年会「北島商店酒場」     参加者 8名                高松市兵庫町 

 

令和７年 

3月 15日 ＪＡＲＬ香川クラブ通常総会   
成合町 

不二の屋 

3月 23日 ハムフェスティバル in香川   
丸亀市 

アイレックス 

 

クラブ報  第 454号から第 459号発行 
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 会 計 報 告 （決算報告）  
 

（令和７年 3 月 31 日現在） 

収 入 の 部 支 出 の 部 

項   目 金  額 項   目 金  額 

前年度より繰越 225,807 クラブ報発行費（発送費） 11,472 

会費（R6 年分 5 名） 15,000 クラブ報その他印刷費 14,825 

会費（R7 年分 17 名） 51,000 電波利用料 300 

利息 89 JARL 会費 10,800 

雑費（寄付） 171 送金手数料 122 

    会議費 13,600 

    委任状はがき 1,955 

        

    残金 238,993 

合  計 292,067 合  計 292,067 

 

上記の通り令和 6 年度の決算報告致します。 

              ＪＡＲＬ香川クラブ会計係 ＪＡ５ＴＯＰ 

 
 

 

役  員  改  選 
 

令和６年度 
役職名 

令和７年度 
コールサイン 氏   名 コールサイン 氏   名 

ＪＨ５ＬＹＷ 三 好 伸 幸 会 長 

全 員 留 任 
 

 

数年来、人事が滞っています。 

クラブの健全運営のためにも 

次年度は、ぜひ人事刷新を検討する

ようご協力をお願いします。 

 

ＪＨ５ＷＭＮ 山 口 博 司 副会長 

ＪＧ５ＪＸＷ 坂 井 進 史 庶 務 

ＪＡ５ＴＯＰ 平 賀 正 明 会 計 

ＪＡ５ＡＨＭ 天 野 英 弘 名誉会長 

ＪＡ５ＴＯＰ 平 賀 正 明 

    編集 

編集 発送 

   印刷 

ＪＧ５ＪＸＷ 坂 井 進 史 

ＪＩ５ＶＵＺ 市 原 義 博 

ＪＩ５ＳＡＩ 平 田 昌 三 

ＪＩ５ＸＴＰ 坂 内 信 洋 

ＪＡ５ＣＡＵ 平 井   一 

企画・渉外 ＪＡ５ＩＪＬ 林   廣 次 

ＪＡ５ＴＦＪ 横 田 寿 夫 

ＪＨ５ＷＭＮ 山 口 博 司 

デジタル企画 
ＪＧ５ＪＸＷ 坂 井 進 史 

ＪＩ５ＳＡＩ 平 田 昌 三 

ＪＩ５ＸＴＰ 坂 内 信 洋 

ＪＡ５ＢＮＹ 川 畑   守 技 術 

ＪＨ５ＬＹＷ 三 好 伸 幸 社団局 
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令和７年度事業計画（案） 
 

令和７年 
5月 17日 クラブミーティング ＪＡ５ＹＤＥ 

5月 

11･18･25日 

6月 1日 

 

ＣＷ講習会「究極の脳トレ CW」 

(4 回開催予定) 

            

JARL 香川県支部 

5月 25日 四国地方ＡＲＤＦ大会(愛媛県新居浜市) JARL 四国地方本部 

6月 22日 第 14回ＪＡＲＬ定時社員総会（東京 神田） ＪＡＲＬ 

6月 29日 高松市震災対策総合訓練 (高松市生島町 県消防学校) 高松市 

7月 13日 JARL香川県支部役員・クラブ代表者合同会議 JARL 香川県支部 

7月 19日 

20日 
ＡＬＬＪＡ５コンテスト JARL 四国地方本部 

7月下旬 夏のフィールドミーティング・クラブミーティング ＪＡ５ＹＤＥ 

8月 3日 ＡＲＤＦ審判員講習会 JARL 香川県支部 

9月 14 日 製作技術講習会  JARL 香川県支部 

9月中旬 クラブミーティング ＪＡ５ＹＤＥ 

10月 5日 香川県支部ＡＲＤＦ競技大会 JARL 香川県支部 

10月 18日 

   19日 
全日本ＡＲＤＦ大会 (福井県) ＪＡＲＬ 

11月中旬 クラブミーティング ＪＡ５ＹＤＥ 

12月 １日 

  ～ 

   15日 

香川マラソンコンテスト JARL 香川県支部 

12月  日 クラブ忘年会 ＪＡ５ＹＤＥ 
 

令和８年 

3月 日 ＪＡ５ＹＤＥ通常総会 ＪＡ５ＹＤＥ 

 

※ 年度末に「ハムフェスティバル in香川」が開催されていますが、令和７年度は県支部単

位のハムフェアを見送り、年度明けの令和８年４月５日に「ハムフェスティバル四国」

として新たに開催されることになりました。 

詳細につきましては令和７年度に四国４県で実施内容が検討されます。 

かねてから懸案であった行事ではありましたが、コロナウィルスの感染猛威により順延

を余儀なくされていました。 

香川県はじめ四国のアマチュア無線界に大いなる活性化と盛況に期待したいものです。 

 

クラブ報（年６回）偶数月毎 15日発行  第４６０号から第４６５号 

 

 

 上記事業計画に沿って、各行事に参加・協力して行く予定です。 
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クラブ員各位の積極的な参加をお願いいたします。 

ＪＡＲＬ香川クラブ会員名簿 
令和 7 年 4月 1日現在 

 

 コールサイン 氏 名 住 所  コールサイン 氏 名 住 所 

☆ JA5AA 久米正雄  

＊ 

JA5UVT 

JJ5CAE 

詫間 哲 

  冨美子 
 

☆ JA5MG 稲毛 章 

 JA5VO 田中崇弘 JH5BKC 細谷正文  

 

＊ 

JA5AHM 

JA5CBF 

天野英弘 

  己代子 
 

 

＊ 

＊ 

JH5LYW 

JH5PRJ 

JE5IKW 

三好伸幸 

  美智江 

  勝博 

 

 

 JA5BNY 川畑 守  

 JA5CAU 平井 一   

＊ 

＊ 

JH5WMN 

JR5IFQ 

JI5IZJ 

山口博司 

  幸子 

  浩平 

 

  

＊ 

＊ 

JA5ETK 

JA5IMF 

JH5RYG 

佐藤康弘 

  充子 

  弘 

 

 

 JR5IKV 多田喜久子  

 JA5FKE 荒井泰孝   JE5CZI 片岡良平  

 

＊ 

＊ 

JA5IJL 

JF5PMA 

JF5PMB 

林 廣次 

  美代子 

  昌隆 

 

 

 JG5JXW 坂井進史  

 JG5RST 細川和真  

 

＊ 

JI5SAI 

JJ5PZS 

平田昌三 

  晶央 
 

 JA5NDZ 上川敦生  

 

＊ 

JA5TFJ 

JH5DCW 

横田寿夫 

  ツヤ子 
 

 JI5SAO 丸山 誠  

 JI5VUZ 市原義博  

 

＊ 

＊ 

JA5TOP 

JH5UEY 

JE5GOA 

平賀正明 

  涼子 

  恭子 
 

 JI5XTP 坂内信洋  

 JJ5SGZ 山崎芳行  

    

                       (☆は名誉会員 ＊は家族会員) 

 

 

 通常総会の出欠状からの近況報告  
 

JA5VO ：出席します。 

JA5AHM：終活をやっています。「子・孫に美田を残さず」 と老子は言っています。私は美

田を持っていませんが、煩雑な問題があれば出来るだけ整理したいと思い行動し

ています。80年も前に建てられた雨漏りのする家屋などは解体、まもなく完了す

る予定です。家屋の滅失登記も自分の手で手続きするため書類の準備をしていま

す。 

JA5BNY：出席します。 

JA5CAU：出席します。 

JA5ETK：よろしくお願いします。 

JA5FKE：出席します。 

JA5IJL：出席します。 
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JA5NDZ：健康維持のため、毎日ハンディー機をワッチしながら仏生山公園でウォーキング

をしています。 

公園で出会う親子連れ、子供たち、若者たちから声掛けをしてもらい地域の良さ

を実感しております。 

JA5TFJ：クラブ各位には御世話になります。病院通いしながら何とか元気です。 

元気で総会に出席予定ですが、もし体調を崩した場合は申し訳ありませんが上記

の通り権限を委任いたしますので何卒よろしくお願いいたします。 

JA5TOP：ペースメーカーを埋め込んだ為電波を出せなくなりました。 

アンテナ・タワーもＲ７年中に撤去予定です。JARL香川県支部の仕事も退任のつ

もりです。 

JA5UVT：出席ですが、もし出席できない時の為委任させていただきます。 

JH5LYW：一年間の抗がん剤投与で副作用との戦いの中、何とかそれなりに過ごしておりま

すが体力不足を解消するような活動が制限され欲求不満の日々を過ごしています。 

手術後しばらくして右腹部皮下の筋膜が綻びたため小腸がその間から突出(外ヘ

ルニア)し、その処置が行われる予定です。症状に緊急性が無いとのことで昨年末

から手術の連絡待ち状態ですが、こぶし大のヘルニアは気味の悪いものです。 

JH5WMN：中学校部活動大会引率のため出席できません。よろしくお願いします。 

JR5IKV：寒い日々が続きますが、一人元気に過ごしています。 

JG5JXW：酒と脂っこいものを控えて体重が減り、体調は良いです。 

仕事が忙し過ぎでストレスが溜まります。 

JG5RST：運転免許を返して５年経ちました。車が無いと生活も無線も大変です。 

JI5SAI：出席します。よろしくお願いします。 

JI5SAO：2025 年に入りました。昨年度は JARD の２アマハイブリッドｅラーニング講習を

丸亀に受けに行きましたが合格できなくて残念でした。次回は何時受けられるの

か不安ですが、無線工学の方をもっと勉強しないと合格は難しいです。次回は合

格したいですが講習会を受ける人が 15名以上は必要です。  

JI5VUZ：無線局免許状が届きました。令和 12年 1 月 6日まで有効になっています。 

JI5XTP：出席します。よろしくお願いします。 

JJ5SGZ：お世話になっております。当日は所用にて失礼させていただきます。 

    よろしくお願いいたします。 

JE5CZI：片岡良平さん。令和 7年度から入会ですが「少しでもクラブの仲間として活動

したい」と総会に参加してくれました。身体に若干の障害がありますが、クラ

ブ員の協力をいただきながら楽しいアマチュア無線活動を楽しんでいただきた

いと思います。よろしくお願いします。 
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令和５年度通常総会の報告 

JG5JXW 

 

3 月 15 日（土） 香川クラブの総会が、成

合町の不二の屋さんで開催されました。 

私は仕事の関係で空港に行っていたため

会場へは 15 分ほど遅れて到着しました。み

なさん既に揃っており早速三好会長の挨拶

から始まりました。「ホームページに掲載す

るクラブ報をデータ化している最中ですが

なかなか進まない。最近は無線クラブらしい

イベントが開けていないため、アリーナオー

プンに絡めたイベントを開きたかった」等の

お話がありました。 

・事業報告：県支部長が比嘉さんに代わり活発になった。今年も CW講習会が開催されるの

で皆さん参加してください。JA5 コンテストには 1 局でも 2 局でも参加し活性化に協力し

てください。マラソンコンテストはアンテナやリグのチェックも兼ねているし、アクティ

ビティを上げるためや、モチベーションアップ、技術向上を目指して参加してください。

等のお話がありました。 

・会計報告：平賀さんから会計報告があり、郵便料金値上げに伴い発送費が上がっていま

す。繰越金が減りつつあるが皆様のおかげで維持できているとの報告がありました。 

・役員改選：現状維持となったものの、健全運営のために刷新したい希望はあります。 

ここで、新入会員の片岡さんの自己紹介がありました。丸山さんの紹介で入会されていま

すが“新しいコミュニティ・新しい人々の交流をしたい”という目的から入会にいたった

という趣旨の内容でした。出席者全員から片岡さん向けに簡単な自己紹介もしています。 

・7 年度事業計画：クラブミーティングを 5/17 13:30 から三谷町コミセンで予定します。

平賀さんからはハムフェスティバル四国についての説明と、各クラブが運用する特別コー

ルサインは降りなくなったと言うお話がありました。高松市の震災訓練が 7 年度に実施さ

れることが決定していますが。2 年毎に開催される事に決定したそうです。防災が叫ばれ

る昨今、2 年毎で良いのかという意見も

ありました。 

・香川クラブ結成 80周年に関して：令和

10 年が結成 80 周年になるため、記念行

事を考えています。記念誌をどうするか

（50周年は発行、60周年は発行せず、70

周年は発行）悩んでいます。官庁が認め

るようなイベント以外は記念局コールサ

インが認められない事もあり行事につい

ては検討を続けます。皆さんからもなに

か意見をお願いします。 
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・クラブ報の A4 化について：4 月の年度替わりからクラブ報を A4 版に変えたらどうかと

いう意見が出ました。以前にも意見がありましたが、その当時は B5の用紙が無くなり次第

切り替えようということで延期となっていました。現在 B5用紙の在庫がほとんど無いため

タイミングとしては良いとのこと。用紙を A4 版に変え、文字を現状の 10.5 ポイントから

12 ポイントへ大きくすることで見やすくなるでしょう。レイアウトについては、私がサン

プルをこしらえて関係者で文字数を決めていくことになっています。 

片岡さんも入会され、今回の総会は賑やかになりましたが 15:20 に解散となりました。

私が遅れて到着したため車を止めるスペースが残っておらず、西村ジョイに置かせていた

だきました。嬉しい悲鳴となった今回の総会でした。 

 

[参加者] JA5VO/JA5AHM/JA5BNY/JA5CAU/JA5FKE/JA5IJL/JA5TFJ/JA5TOP/JA5UVT 

JE5CZI/JG5JXW/JH5LYW/JI5SAI/JI5SAO/JI5VUZ /JI5XTP（16名） 

「欠席委任状 6名」 

 

 

地域の防災訓練 

JA5TOP 平賀正明 

 

 立春が過ぎた非常に寒さが厳しい 2 月 9 日の日曜日に地域防災訓練が行われました。

ブラインド訓練と言われるもので災害が起きてから作る避難所の設営を想定した訓練で

した。一宮学校区では昨年初めてブラインドで行われた全体訓練でしたが今年度は町名

ごとにある 6 個の防災倉庫を中心とした、より小域の細かい内容でした。 

 まず 8 時 30 分震度 6 強の大地震が起きて私たちはシェ

イクアウトと呼ばれる身を守る 3 つの安全確保行動「ま

ず低く」「頭を守る」「動かない」の姿勢を 1 分間取り訓

練開始。水、電気が寸断された状態を想定。地域の自治

会長さんが近隣の無事カードの確認に自治会の中を走っ

て行きました。無事カードとは一宮コミセンが全戸に配

っている家族が無事であることを外へ知らせるぶら下げ

看板です。（出してないとインターホ

ンを押されて確認がある。留守は仕方

ない）私は普段から防災倉庫のカギを

預かっており、我が家の無事カードを

吊るして急いで倉庫や、集会場のカギ

を開けて非難してくる人たちの受け入

れを準備した。9 時半には寺井町 22 地

区の自治会からとりあえず自治会長以

下 3 名程度とお願いをしていた避難者

が防災倉庫のある集会場に集まって来

た。私は「今日の訓練は誰が何をする 
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か決めていません」と言って回り、

来た人が避難者カードを記入して

次に何をしなければいけないか分

かるラミネート加工した（防災倉庫

の収容物リスト）印刷物を配った。

すると少し経験のある人が避難の

人達に防災用倉庫から受付用のテ

ントと机や椅子を出して用意しよ

うと声を掛け合って最初の 10 人く

らいの人が作業を始めた。あとから

来る人は「私は何をしたらいいのか」

と言いながら来る人もおり「受付の

人がいないので受付をしてくださ

い」と言った具合でした。中には「今日の訓練は何の通知も無いがどうなっているのか？」

と聞いてくる人もいました。そんな状況の中でしたが印刷物を見ながら手袋を配ろうとか

皆さんにヘルメットを配ってかぶってもらおうとかそれぞれの作業は分担されて到着者が

協力し始めた。防災倉庫の中の物を外に出して大きく 3 種類に分けた。 

①避難所用準備に必要なもの、②その後の活動用品、③装備や炊き出し用品、となるも

のなどの仕分けも始まり、少しずつ避難所が出来上がって来た。 

今回、大切な目標の避難所のかまどセットと薪によるお米の炊き出し訓練では初めて

炊き上げる新品のお釜さんは金属のあくが出て食べられない為、水をいっぱい入れて沸

騰させて今後いつでも使えるようにすることも目標の一つにしました。そしてこれとは

別途、女性たちに集会場の中でアルファ米の五目飯セットを仕上げて付属のパックに詰

めて沢庵を添え、100 個準備してもらった。（後で皆さんからのお話でアルファ米の五目

飯は結構おいしかったと好評でした）またその他口に入れるものとしてレトルトカレー

やアルファ米など参加した人たちに持

ち帰ってもらう為、レジ袋に詰めて用

意していました。 

屋外では発電機による照明器具の点

灯、仮設トイレなどが参加者の協力に

より設置されて災害時の避難所が完成

した。担架や救助工具なども並べられ

て防災倉庫の収納物については参加者

全員にどんなものが入っているか見て

もらった。 

倉庫収納物の在庫確認をしながらあ

まり使わないものから奥へ納めていきました。かたづけが終わったところで訓練が終了

しました。全員が集合してこの日都合をつけて来て下さった県議会議員、市議会議員、

一宮地区自主防災組織連絡会会長から総評をいただきました。その後解散となりました。 
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愛媛マラソンコンテスト（島マルチ） 

JI5SAO 丸山誠 

 

1 局も交信できなくて不参加の年もありましたが毎年 2 月 1 日～10 日までの愛媛マラソ

ンコンテストに参加だけはする様にしています。 

愛媛マラソンコンテストには 2m での参加が多いのですが昨年度からルールが変わり、

島マルチがなくなり面白くなくなりました。今治市大三島・大島・上島町岩城島で移動さ

れていた局長さんと交信しましたが島マルチがなかったのは面白くありません。島マルチ

は続けて欲しかったです。 

一般企業に勤めて心臓の病気が無ければ土曜日と日曜日の休日には愛媛県内に移動し愛

媛県内で参加したいです。香川県から参加するにしましても、もっと西方面に移動に行き

たかったのですが山の状況が分かりませんでしたので坂出市の五色台と城山にハンディ機

を持って移動に行きました。 

山は雪が降っていましたが 2 月 1 日（土）夜と 2 日（日）の午前中は五色台に、2 日の

夜は城山に移動に行きましたが 1 局も交信はできませんでした。 

3 日（月）～7 日（金）までは夜が結構寒かったので移動には行かず 1 局も交信はできま

せんでした。7 日（金）の夕方は坂出市の五色台にハンディ機を持って移動に行き、今治

市大三島の移動局と 2mFM で交信、大島ではＹ

Ｌさんが移動されていましたので交信しました。

島マルチが有効でないため今治市 3802 のみのマ

ルチでした。9 日（日）の午前中は自宅で四国中

央市の翠波高原の移動局と交信しました。夕方に

は坂出市の五色台に 21 時位までハンディ機を持

って移動に行きましたが 1 局も交信はできません

でした。 

 最終日 10 日（月）は夜の時間帯に雪が降る坂

出市の五色台に移動に行き、上島町岩城島で移動

をされていたＹＬさんにクラブ局でサービスし

て頂き何とか 1 局できました。コンテスト終了ま

で五色台で移動したかったのですが 11 日（火）

の祝日には朝日園の日帰り研修旅行があり、徳島

県の道の駅板野と徳島県のゆめタウンに行く予

定になっていましたし雪も降っていましたので

早めに下山して帰りました。 

コンテスト終了前に高松市の自宅から2mFMでCQを出してみましたが声が掛からず今

回は 2mFM4 局、地域マルチ 3、日数マルチ 3 で終わってしまいました。 

 愛媛マラソンコンテストの期間中に愛媛 2mSSB コンテストも開催していますが

2mSSB に出られる様になりましたら参加してみたいです。ハンディ機の標準アンテナで

は局数がかせげませんので、モ－ビルホイップを何とかしたいです。 
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは新会員を募集しています。 

今年はクラブ結成７７年(1948 年 10 月結成)になります。 

そこで更なる飛躍と新たな歴史を築いていかなければなりません。 

クラブに新風を吹き込むと同時に、活性化のためにも新入会員の募集にご協力ください。 

 

クラブ報の原稿依頼及び送付先 

身近な出来事、旅行記、自身のハムライフ、掲載要望などのジャンルは問いません。 

原稿サイズ：B5サイズ、可能ならWordで作成し電子ﾒｰﾙ、電子ﾒｰﾙが無い場合はFaxか郵送。 

送  付  先：E-mail     

      Fax       )  

郵 送 先：〒  坂井進史 宛  

ﾎｰﾑ ﾍﾟｰｼﾞ ：https://www.jarl.com/ja5yde/ 

 
＊＊ お願い ＊＊ 

ＪＡＲＬ香川クラブでは、会員の実態を把握するため、免許状記載事項に変更があった

方や、新たに無線局の免許状を取得された方は、その都度、お知らせくださいますようお

願いします。 

 

 

将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得してい

る方は、差し支えなければ連絡下さい。 

 

*** 連絡先 坂井進史 JG5JXW    

 

会員の皆様には令和７年度分会費納入をよろしくお願いします 

*** 会費納入口座 *** 

香川県農業協同組合   

口座番号     

 

ＪＡＲＬ香川クラブ報 

発行責任者 ＪＨ５ＬＹＷ     三 好  伸 幸 

編 集 者      ＪＡ５ＴＯＰ     平 賀  正 明 

ＪＩ５ＳＡＩ     平 田  昌 三 

ＪＩ５ＶＵＺ     市 原  義 博 

ＪＩ５ＸＴＰ     坂 内  信 洋 

           ＪＧ５ＪＸＷ    坂 井  進 史 

事 務 所      〒  

               三 好 伸 幸  方 

                      


